

Kreis Viersen

Breitband-Bedarf ermitteln

[14.07.2011] Der Bedarf an schnellen Internet-Anschlüssen wird im Kreis Viersen im Rahmen einer Machbarkeitsstudie ermittelt. Die Beteiligungsphase läuft noch bis Ende Juli.

Der Kreis Viersen hat nach eigenen Angaben eine Offensive für schnelles Internet gestartet. Im Rahmen einer Machbarkeitsstudie will die Kommune ermitteln, wie schlecht angebundene Ortsteile mit leistungsfähigeren Anschlüssen versorgt werden können. Alle Haushalte, Unternehmen und Einrichtungen sind aufgerufen, ihren Bedarf an schnellem Internet bis zum 25. Juli 2011 auf der Website www.jetztansnetz.de einzutragen oder über einen Fragebogen anzumelden, der in den Rathäusern sowie im Kreishaus ausliegt. Landrat Peter Ottmann: „Durch gemeinsame Bestrebungen der Städte und Gemeinden des Kreises beim Breitband-Ausbau können die Erschließungskosten erheblich gesenkt werden.“ Durchgeführt wird die Erhebung vom Unternehmen MICUS Consulting, welches Bedarf und Verfügbarkeit sowie Infrastruktur und Baumaßnahmen für die Breitband-Erschließung analysiert.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Kreis Viersen, Peter Ottmann, jetztansnetz.de, MICUS Consulting